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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．講 話 福田一良君RI第2840地区ガバナー
１１．点 鐘

例会終了後ガバナーとの懇談会開催１２．ロータリーソング

福田一良ガバナー公式訪問国際ロータリー
桐生西RC・桐生中央RC合同第２８４０地区

◆ビジター
第 地区ガバナー（前橋西ＲＣ）福田 一良君ＲＩ ２８４０

第２分区 Ａガバナー補佐（桐生南ＲＣ）川堀 良治君-
第 地 区 幹 事（前橋西ＲＣ）町田 庄吉君Ｒ Ｉ ２ ８ ４ ０

大間々高校 摩庭 宏美様インターアクトクラブ顧問教師
〃 会 長 前原好江さん

桐生西ローターアクトクラブ会長 小川 克行君
米山奨学生 君アクラミ･アリレザ

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
君へアクラミ･アリレザ

月分の米山奨学金１１
が贈呈されました。

片貝会長◆会長報告
１．本日は桐生中央ＲＣさんと合同のガバナー公式訪問で

。 、 、 、す 午前中ガバナーとの懇談会を 矢野ＰＧ 地区委員
会長幹事、次年度会長幹事、ＲＡ・ＩＡの関係者が出席
して行いました。非常に有意義な懇談が出来たと思いま
。 。す いろいろご指導戴きましてありがとうございました

２．明日、家族会食事会がヴィラ･デ･マリアージュ太
田でご夫人 名が参加して開催されます。１６

明後日、群馬デスティネーションキャンペーン第２分区３．
支援事業であるクラシックカーフェスティバルが開催され
ます。当クラブから会長幹事と野田会員が参加します。

３９ １９００４．次週は当クラブ第 回目の創立記念日並びに
回記念例会です。記念卓話は群馬大学前工学研究科
長の宝田恭之教授で、Ｂ方式で行います。
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桐生西ロータリークラブ

近藤幹事◆幹事報告
ロータリーの友１１月号とＲＩ第２８４０地区群馬デスティネー◇
ションキャンペーン支援事業のパンフレットを配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信 月号が配信されました１１ 。
武井善作会員よりニューモラルNo.４９５を１５部頂戴致しました。◇

◇昨晩の桐生タイムス紙に優良職員表彰の記事が掲載さ
(各テーブルに配布)れました。

藤岡ＲＣより少年少女合唱団群馬県フェスティバルのご案内◇
とポスターが届いております。

◇例会変更のお知らせ 渋川みどりＲＣ 11/9､11/23(休)
前橋北ＲＣ 12/20､12/27 高崎東ＲＣ 11/11､11/18､11/25

◇クラブ会報が到着しています 桐生ＲＣ 11/1
桐生南ＲＣ 10/22 桐生中央ＲＣ 10/28 桐生赤城ＲＣ 10/26

１３７５キロカロリー◆食事メニュー
国産牛のカットステーキ､芝海老と中国野菜炒め､いくら御飯､
カンパチの幽庵焼き､生湯葉のお吸い物､季節のフルーツ

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３５
欠席者 名(内前メイク９名) 出席率 ％１１ ９５．６５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者４名）９１．１１

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
クラブ訪問に際して ガバナー･福田一良君

福田一良ガバナーを歓迎いたします
片貝君､山岸君､稲森君､花房君､符波君､江原君､
栗原君､坪井君､井本君､阿左美君､松原君､根本君､
星野君､前原君､新木君､鳥嶋君､武井君､齋藤君､
金子君､津久井君､横塚君､正田君､霜村君､天沼君

福田ガバナー､川堀Ｇ補佐､町田地区幹事のご来訪を歓
迎致します 近藤君
祝･中央ＲＣ合同例会 下井田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

鳥嶋委員□ロータリー財団委員会
福田一良ガバナーを歓迎いたします

片貝君､山岸君､稲森君､花房君､符波君､金子君､
栗原君､坪井君､井本君､阿左美君､松原君､舩戸君､
星野君､前原君､新木君､鳥嶋君､武井君､齋藤君､

津久井君､横塚君､正田君､霜村君､天沼君
福田ガバナー､町田幹事公式訪問ご苦労様です 根本君
福田ガバナー他来訪者を歓迎いたします 近藤君

小林委員□米山奨学委員会
福田一良ガバナーを歓迎いたします 正田君､天沼君､

片貝君､稲森君､花房君､符波君､金子君､津久井君､
栗原君､坪井君､井本君､阿左美君､松原君､舩戸君､

星野君､前原君､新木君､鳥嶋君､武井君､齋藤君
初の合同公式訪問ご苦労様です 根本君
福田ガバナー他来訪者を歓迎いたします 近藤君

講 話

ＲＩ第２８４０地区ガバナー

福 田 一 良 君
（前橋西ＲＣ）

私は本年度ガバナーという立場ですが、ガバナーは地
区の代表ではありません。ＲＩの役員そしてＲＩの出先
機関としてＲＩの方針を伝達するのが大きな役目であり
ます。ＲＩ会長のレイ･クリンギンスミス氏の経歴や方
針は皆様の現況報告書に大変詳しく書かれておりますの
で、もう一度お読み戴ければ幸いです。尚、地区の方針
もガバナーメッセージとして同様に記されております。

本年１月カリフォルニア･サンディエゴの国際協議会
第１日目にレイ･クリンギンスミス氏の講演がありまし
た。私は今でもその中の２つの事を脳裏にしっかりと刻
み込んでおります。

１つは私が今着ておりますガバナージャケットです。
地区のガバナーが全員着ます。このジャケットの発５４１

祥ですが、約 年前、１万人以上も集まる国際大会の２０
中で同期ガバナーがいち早く見つけられるようにという
事から出来たそうです。また、この様な機会にも着て行
きなさいという事で本日も着ております。このジャケッ
トの発注方法を今年度クリンギンスミス会長が変更しま
した。恐らく長い間同じ特約店に発注していたのだと思
いますが、変更したお陰で単価が半額になりました。何
故半額になったのか？ これがクリンギンスミス会長の
骨頂なのです。クラブや地区が既に時代遅れになってい
る伝統的な慣習を見直そうという現れであります。各ク

、 。ラブでも改革変革が問われ 議論が進められております
特に日本の場合、十数年来毎年会員数がマイナスとなっ
ており、このままだとロータリーが消滅してしまうので
はないかと危惧されています。しかしこれは危機では無
く時代の変化なのです。同じ事を既に 年前に経済学７０
者のピーター･ドラッカーが言っております。考えなく
てはならないのは 「変える事の出来ないものを受け入、
れる潔さ」です。全てのクラブは各々歴史や伝統があり

ますが、これを変えて行くには勇気が要り、且つ良いか
悪いかを見極める知恵が厳しく求められます。我々職業
人は新しい挑戦がプロフェッショナルへの成功に繋がる
と、最後に彼は述べています。

２つ目はＲＩテーマ『地域を育み、大陸をつなぐ』で
。 、す 今迄のテーマはロータリアンに対してだけでしたが

クリンギンスミス会長は地域に対してロータリーを知ら
しめてくれ、奉仕をしてくれと強く叫ばれています。要
するにロータリアン以外の人にロータリーの目的をきち
んと説明して下さい、そしてロータリアンに自分達の活
動の意義を再認識して下さいと言っているのです。

クリンギンスミス会長は他にも次々と新しい企画を
打ち出しております。

。次次年度 年振りにＲＩ会長に日本人が就任します３０
是非この機会に活力あるクラブにして頂きたいと思います。

《次例会予告》

１１月１９日(金) 会 員 卓 話

11月の出席100％表彰・誕生・結婚祝い

例会前・例会後のガバナーとの懇談会

桐生西ＲＣ
桐生中央ＲＣ
合同公式訪問
当日、ガバナー
との懇談会が
例会前と後に
行われました。

例会前には両クラブの今年
度と次年度の会長幹事、地区
役員･委員、ＲＡ･ＩＡの関係者
が出席し、例会後は全員参加の
質疑応答形式で行われました。

当クラ
ブから根
本･正田･
坪井各理
事３名が
質問に立

。ちました


